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(English follows) 

Les activités extérieures ont lieu beau temps, mauvais temps. Lorsqu’il pleut, nous demandons aux participants 

de porter des vêtements appropriés. En cas d’orages violents, une séance pourrait être annulée, sans possibilité 

de crédit ou remboursement. Si trois séances ou plus sont annulées en raison des conditions météorologiques, 

un montant équivalent au prorata des séances manquées sera crédité au compte des participants. 

En cas d’annulation d’une séance, les participants seront avisés par courriel et/ou par téléphone dans les plus 

brefs délais. 

 

Outdoor activities are held even when it is raining. When this is the case, we recommend that participants wear 

appropriate clothing. In the case of violent rainstorm, however, the activity may be cancelled or postponed, but 

cannot be refunded nor credited. That said, if three or more classes have to be cancelled due to bad weather, a 

credit for the missed classes will be applied to all participant accounts. 

In case of class cancellation, participants will be notified by email and/or phone as quickly as possible. 

 

http://www.miltonpark.org/

